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Al Sindaco 

All’Assessore al Turismo 

Al Segretario Comunale 

 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Michela Bortolini con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in consiglio e sul tema "CONSIDERAZIONI E RECLAMI 

RELATIVI ALLA GESTIONE PISTA SU GHIACCIO” 

 

 

Come è noto, nel 2021, tra il Comune di Zocca e la ditta individuale Spada Simone,  è stata 

sottoscritta una convenzione triennale per l’installazione e la gestione di una pista 

temporanea per il pattinaggio su ghiaccio 

 

E’ noto anche che questa convenzione, prevede la concessione gratuita dell’area di Piazza 

dei Martiri, il pagamento da parte dell’ente di una cifra annuale di 10.000 euro comprensivi 

d’iva, e il pagamento di tutte le utenze necessarie per il funzionamento ed il mantenimento 

della struttura (luce ed acqua) 

 

Il Comune, inoltre, si è accollato il compito di provvedere ad un’adeguata pubblicità 

all’iniziativa nonché l’obbligo di provvedere allo smaltimento dei rifiuti ed il regolare e minuto 

sgombero neve nelle aree adiacenti alla pista, con smaltimento degli accumuli. 

 

Questa premessa è necessaria per mettere in luce, le condizioni particolarmente favorevoli 

riservate alla Ditta Spada. 

Nonostante ciò, nel corso dell’inverno 2022, si sono verificate diverse mancanze da 

imputare al gestore. Che non ha garantito l’apertura nei giorni e negli orari previsti 

Questo atteggiamento ha senza dubbio, messo in cattiva luce l’Amministrazione che, tramite 

apposito messaggio passato sulle radio locali e sulla pagina ufficiale del Comune, invitava 

in prima persona i turisti a raggiungere Zocca, abbellita da tante attrazioni natalizie; e tra 

queste si citava una pista sul ghiaccio, dove sfrecciare. 
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Ovviamente, una pista annunciata ma chiusa non è stato un bel biglietto da visita da 

presentare a quelle persone che sono arrivate qui con l’intenzione di pattinare sul 

ghiaccio…. 

Alla luce di tutto ciò sono a chiedere al Sindaco e all’Assessore competente di rispondere a 

quanto riportato di seguito: 

1) Ritenete soddisfacente il servizio prestato dalla Ditta Spada nell’inverno 2022? 

 

2) Ritenete esaustivi e formalmente corretti i reclami inviato alla Ditta Spada Simone il 

giorno 13 e 19 dicembre 2022, con protocollo 19375 e 19631? 

 

3) In base a ciò che è previsto dall’articolo 5 comma 7 della Convenzione, ritenete che 

Il Concessionario si sia adeguatamente impegnato a collaborare con le associazioni 

locali e con l’Amministrazione comunale, per promuovere presso i giovani la pratica 

delle discipline dello sport su ghiaccio? 

 

4) Avete notizie di eventuali iniziative proposte alle scuole e/o di tariffe promozionali 

pensate per i bambini del nostro plesso? Nel caso in cui non ci sia stato impegno in 

tal senso, pensate che questo, possa essere interpretato come un interesse debole 

rivolto alla nostra comunità, da parte di un gestore che ha goduto a pieno di  

condizioni contrattuali estremamente agevoli?  

 

5) Ritenete che l’immagine del Comune di Zocca abbia subito danno in seguito alle 

mancanze della ditta Spada? 

 

6) Avete provveduto a chiedere report sulle presenze registrate nella pista? Pensiamo 

sia fondamentale per capire se la scelta fatta, ha un concreto riscontro in termini  

attrattività 

 

7) Se non avete provveduto a quanto chiesto al punto 5), è nelle vostre intenzioni 

chiedere riscontro alla ditta Spada? 

 

8) La ditta Spada opera temporaneamente sul territorio per conseguire un risultato 

d’impresa, e nel fare ciò, è sollevata dal pagamento di tutte le utenze. Partendo da 

questo dato di fatto, vi sembra corretto che invece, un’associazione di volontariato 
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che si impegna esclusivamente per la valorizzazione del territorio, sia chiamata a 

pagare le utenze come succede alla Pro Loco Montombraro al parco di Lusignano?   

 

9) Ipotizzate che la cattiva gestione della pista di pattinaggio e le manchevolezze del 

gestore che hanno messo in cattiva luce il Comune di Zocca, possano essere prese 

in esame per un’eventuale risoluzione della convenzione come previsto dall’articolo 

12 comma 4 della convenzione? 

 

 

10)  Dando per assodato il cattivo servizio prestato dalla Ditta Spada, è nelle vostre 

intenzioni procedere almeno alla ri-discussione della convenzione per l‘inverno 

2023?  

 

Vi ringraziamo sin da ora per le risposte che vorrete darci, certi che converrete con noi che 

non basta disporre di attrazioni per essere appetibili, ma è necessario che queste funziono 

e soddisfino, in pieno, le aspettative di turisti e dei fruitori locali. 

 

Zocca, 20 gennaio 2022 
 
Il Gruppo Consigliare “Zocca Domani”       
 
Michela Bortolini, Federico Covili, Giulio Vitali, Angela Predieri 


